

Mon cher Monsieur Cartailhac

Permettez de Vous transmettre mes félicitations
exprimées avec le jour de Pâques et les souhaits
amicales du bonheur le plus complet qui puisse
exister dans ce bas monde.

Nous nous souvenons, ma femme et moi, de Votre
séjour à St Petersbourg, et nous regrettons
bien qu'il ait duré si peu de temps. Ma
femme m'a prié de Vous dire quelle Vous
saluté bien.

En quel état sont les affaires du Congrès?
J'ai informé M^e le Baron de Baye qu'il
faut écrire^(*) au président de la commission
Impériale archéologique de St Petersbourg, au
comte Alexis Alexandrovitch Bobrinski.
Le comte est très influent, il est encore Vice-
Président de l'Académie Impériale des beaux arts
(*) officiellement. -

et président de la section d'archéologie Russie
à la société archéologique Impériale de
St-Petersbourg etc. etc. - Vous connaissez ces
merites scientifiques par son œuvre "Les
couronnes de Smela", . - Son adresse au grand
palais d'hiver, à l'Ermitage. Je suis bien
persuadé, (s'il se prendra seulement) qu'il peut faire
beaucoup, d'autant plus qu'il aime la science et
qu'il a bien regretté de ne pas avoir fait Votre
connaissance, et de M^r le Baron de Bay, pendant Votre
séjour à St-Petersbourg. Oh Vras estime beaucoup et
M^r Cartailhac.

D'autant plus cette démarche est nécessaire, que
le ministre d'instruction conte Deljanoff selon
la rumeur, veut pour son vieil âge prier sa
rémission.

Veuillez agréer mon cher Monsieur
Cartailhac la nouvelle expression de mes
sentiments les plus dévoués, mon estime, et
amitié de collègue.

Prince Paul Poutiatine. -

S^t-Petersbourg
Ligovka 49.